

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Pobladores de Pueblo Casa Blanca describen su situación como un 'impacto totalmente negativo' y un 'momento crítico'

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 182
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pobladores-de-pueblo-casa-blanca-describen-su-situacion-como-un-impacto-totalmente-negativo-y-un-momento-critico\_18142.php

# POBLADORES DE PUEBLO CASA BLANCA DESCRIBEN SU SITUACIÓN COMO UN 'IMPACTO TOTALMENTE NEGATIVO' Y UN 'MOMENTO CRÍTICO'

# **Principal**

Pobladores de Pueblo Casa Blanca describen su situación como un 'impacto totalmente negativo' y un 'momento crítico'

Habitantes de Casa Blanca comparten su experiencia con Subrayado, mientras el sindicato anticipa un camino complicado hacia la resolución del conflicto.

# Frigorífico Casa Blanca Envía a 450 Trabajadores al Seguro de Paro

El frigorífico Casa Blanca ha tomado la drástica decisión de enviar a 450 empleados al seguro de paro tras la emisión del programa Conexión Ganadera, donde se informó sobre más de 27 millones de dólares en créditos no utilizados. Esta situación ha generado una notable pérdida de confianza entre los productores, quienes han decidido no remitir ganado para la faena.

# Impacto en la Comunidad de Casa Blanca

La localidad de Casa Blanca, que alberga a aproximadamente 900 habitantes, enfrenta un escenario complicado, va que el 90% de sus residentes dependen económicamente de Fricasa.

Pablo Blanc, corresponsal de Subrayado, entrevistó a varios vecinos, quienes expresaron su preocupación por el impacto de esta situación en sus vidas. Una joven del pueblo expresó: "Es complicado porque si la gente no tiene dinero y no hay otra fuente de empleo que no sea el frigorífico.

mi mamá tiene un almacén, pero si no hay plata, no hay ventas.

Es difícil conseguir trabajo en Paysandú". Otro joven añadió que la situación es crítica debido al alto número de trabajadores afectados, deseando que pronto se pueda superar esta crisis. Un vécino mayor comentó que el impacto es completamente negativo, especialmente para aquellos jóvenes que adquirieron vehículos o contrajeron préstamos, enfrentando ahora una situación incierta.

Recordó haber vivido momentos difíciles en el pasado, pero nunca una crisis como la actual.

## Declaraciones del Sindicato y el Abogado

Víctor Hidalgo, del sindicato de trabajadores del frigorífico, declaró que están atravesando un momento crítico sin precedentes, con muchos compañeros en seguro de paro y una gran incertidumbre sobre el futuro.

"La industria ha tenido altibajos, pero la complejidad actual es notable", afirmó Hidalgo.

Por su parte, el abogado del sindicato, Julio Logiuratto, indicó que la situación es alarmante, afectando a 450 personas con distintas circunstancias laborales. "No sabemos aún qué trabajadores podrán acceder al subsidio de desempleo. La empresa no ha proporciónado explicaciones, solo se ha comunicado con el sindicato", explicó Logiuratto, quien agregó que esto empeora aún más la situación del departamento en un contexto de cambio gubernamental.

#### Reacciones Políticas

El diputado del Frente Amplio, Juan Gorosterrazú, se hizo eco de la problemática y aseguró que dialogará con los trabajadores y gestionará en el Parlamento ante los Ministerios y la empresa. Destacó que, tras lo sucedido en Conexión Ganadera, se están desencadenando situaciones similares en diversas partes del país. Además, mencionó que el departamento de Paysandú cuenta con más de 26.000 personas enfrentando inseguridad laboral y empleo precario.

Fuente: Subrayado

# **Imágenes**

POBLADORES DE PUEBLO CASA BLANCA DESCRIBEN SU SITUACIÓN COMO UN 'IMPACTO TOTALMENTE NEGATIVO' Y UN 'MOMENTO CRÍTICO'

bladores de pueblo casa blanca describen su situacion como un impacto totalmente negativo y un momento crit

# **Tags**

logiuratto, ganadera, habitantes, enfrentando, trabajadores, sindicato, abogado, complicado, hidalgo, impacto, empresa, notable

### Noticias relacionadas

- 4.6 \* Innovador desarrollo inmobiliario en Casa Blanca: un puente entre lo contemporáneo y la rica herencia cultural
- 3.9 \* Frigorífico Casa Blanca coloca a 450 trabajadores en seguro de paro tras su participación en el streaming de Conexión Ganadera
- 4.1 \* Concluyó la exitosa gira Pueblo a Pueblo que recorrió 30 localidades del país

- 3.8 \* Impactante velada de boxeo en la Casa de los Deportes
- 3.5 \* Se alcanzó un entendimiento entre Copsa y el sindicato: la empresa saldó los salarios pendientes a sus trabajadores
- 4.5 \* Reacciones en redes sociales tras la emotiva despedida de Blanca Rodríguez de Últimas Noticias
- 4.8 \* Crisis en Copsa: el sindicato de trabajadores se reúne para evaluar acciones frente a la deuda salarial del 40% que afecta a los empleados
- 4.7 \* La Mañana en Casa rinde emotivo tributo a Blanca Rodríguez: "Una compañera excepcional, una mujer admirable y una profesional de gran calibre
- 4.6 \* Blanca se queda: el emotivo tributo en el inicio de Últimas Noticias, el informativo que condujo con éxito durante más de 34 años
- 4.2 \* Joe Biden y Donald Trump se encontraron en la Casa Blanca para llevar a cabo una transición "tan fluida como sea posible

# Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales

Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna

Turf	
uncategorized	
uruguay decide 2024	
viajes y turismo	